ホームページ 東商連

消費税の免税事業者

ら富を奪う、中小零細業

ス制度は小さな事業者か

や親請け、業務委託元か

ん。そのため、取引先

を訴えました。

湖東京至税理士が講演

インボイスが出せま 登録番号が発行され

度」と話し、制度の中止 者つぶしの他ならない制

電子メール mailadm@toshoren.jp 検索

> 税事業者になるよう求め ら取引を断られたり、課

国会で集会を開催

国税庁に集積される恐れ

てすべての取引が瞬時に

がある」と指摘。日本商

を行い「実質的に免税業 者がいなくなると、キャ

制度に反対や凍結を求め 工会議所や青色申告会も

られたりすることが懸念

え、全商連などの呼びか 業者登録を10月に控 (適格請求書) 制度の事

されます。

けで6月4日、

インボイ

呼びかけ人あいさつに

める集会を開催しまし

斎藤貴男氏は「インボイ 立っ たジャー ナリストの

ス制度の延期・中止を求

中 インボイス制度は今すぐ中止に 消費税のインボイス 未者つぶし

第471号

〒116-0013 荒川区西日暮里6-62-1

発行責任者 井賀 眞

電 話 F A X

東京商工団体連合会

03-5692-5081 03-5692-5091

東商連青年部協議会)

者支援策の拡充を求めて

行動に役員を含め7人が 懇談を行いました。 この

参加。東京都からは産業

は東京都に対して中小業

5月26日に東青協



世界的な木材不足『ウッ 建設業をしているが、 最初に渡邊恵司議長が





の議員も参加しました。 この集会には日本共産 立憲民主党、自民党

かったが、

ものではな

答は願った 行った。回

ずこれから これに屈せ

も業者の声

しい」とあいさつしまし めにも、私たちの要望を が入らずこの先が不安。 ドショック』により材木 ぜひ都議会に生かしてほ 多くの中小業者を守るた

審査から った人が対象になる。 っと簡素にできるものに 乱を避けるためにも、も してほしい」と要望しま した。 混

要望項目は、(1)新

ものにする よう求めま の問題ではない」と話し 呉てほしい。 もう業者だけ ; めにも、早急に給付をし : の商売と暮らしを守るた 員も同席しました。 ってしまった。中小業者 ロナ禍で街の様子は変わ 小業者への支援拡充を コロナ危機に苦しむ中 星実東商連会長は「コ

引き上げについてはそれ たうえで「現時点で予定 付と月次支援金給付額の 務課の後藤課長補佐か ぞれの制度の違いにふれ 担当した中小企業庁総 持続化給付金の再給

してほしいと要望しまし 7月4日の都議選で生か 申し入れ文書を手渡し、 主党などの都議会7会派 都民ファー ストや自由民 しました。懇談後には、 を訪問しました。今回の を届けていきたい」と話

都と懇談を 青協で東京

初めて東

京都独自でも行う月次支 前審査について話し「東 る」と回答。吉村さんは さらに、月次支援金の事 は終わっているが、不備 で回答待ちのものもあ 援は国の対象にならなか

加した吉村信一さん (行 が遅れていることを指摘 政書士) は協力金の給付 し、「コールセンターの 北区民商青年部から参

7日) は9割も給付を完 (1月8日~2月7日)、 分(3月8日~3月31 了している。また、3月 2月分 (2月8日~3月 た。都側からは「1月分 いる人もいる。 の中には不信感を持って 対応も不十分で、申請者 げてほしい」と求めまし 給付までのスピードを上 に関しては半分以上 (印刷業)は「融資を受 瀬戸際まで来ている」と 回復しない。このままで けたが、営業がなかなか 加した長谷川建史さん 分さを指摘し、早急に中 窮状を話し、市川和成さ は夏を越せるかどうかの 小業者支援をより豊かな グ) も補助金制度の不十 ん (抗菌対策コーティン 豊島民商青年部から参

内で相談している」と回

答。Aさんは救済措置を

る。また、コールセンタ まうシステムに問題があ まうのは複合的に見てし 示の文章が多くなってし

いが、対応できないか庁

せるのはシステム上難し

る」と指摘すると、「指

れ

混乱している方もい

度も同じ指示を繰り返さ

いいのか分からない。何

けました。 よう呼びか を厚くする 和也副議長 渡邊議長は 代への支援 も子育て世 した。関根 ました。

なるように努力 場の声を聞いて 務局長から「現 連の大内朱史事 中小業者支援に るところは改善 もらい、改善す い」と要望しま してもらいた しながら、真の

支援金の 期給付を、中小企業庁に要請

指示が多くとても分かり

す書類などを出すよう言

にくい。毎月の取引を示

われて困っている」と発

言。 江島あゆみ事務局長

いました。今回の交渉は、 産党の笠井あきら衆院議 ました。 この要請行動に 11人が参加し、日本共 かけた一時支援金での不 給付額の引き上げの他 給付、(2)月次支援金 に、東商連が緊急で呼び (1) 持続化給付金の再 に中小企業庁と交渉を行 当事例についてを要請し 東商連は、 6月17日 ったデータを再度復帰さ 金の申請時に、個人・法 はなし」という回答に終 査が止まっている。 商売 訴えました。課長補佐は 措置をたててほしい」と を継続するためにも救済 申請を取り消してしま 人の選択を間違えてしま 建設業) は「一時支援 い、訂正できないまま審 東村山民商のAさん

> 答も抽象的で何を出せば が改善されていなく、回 ターは繋がりにくい状況 くさんいる。コールセン も「困っている業者はた

求めて嘆願書を提出しま 新宿民商の西尾栄美さ

に従って訂正も行ってき してもらって、修正依頼 トセンター で書類を確認 ん (手芸店) は「サポー ましたが、 不備メールの

対応に偏りがあるのは実 アルの習熟度によっては あり、職員の対応マニュ いか電話をかけるときも ふりをして対応に問題な 企業庁の職員も申請者の の対応がどうか、中小 感している」と

回答しました。 最後に、東商

すが、お酒の提供禁止で、

次の方に図書カードを

送ります。

葛飾区 江東区

大田区

带金 土井 石井はな子

敬称略 京 蓉子

B

をうまくつないで言葉を完成させドを完成したら、二重ワクの文字【解き方】カギを解いてクロスワー

22 20

賞....。「罪と....」

負けそうな苦しい戦い

19

ウグイスの絵が描いて

は六つ子の長男 赤塚不二夫の「.....

ある花札

16 15 14

首波が伝わる速さ

生懸命にやる人

11 10 7 5 4

隣の座席

五輪発祥の国 牛や鹿にある突起物

てください。

店などの小売業が消え

とっては八百屋や文房具

(葛飾民商 小林智子)

寿司店を経営していま

まちの様子、商売の展望

(西東京市

粕谷

ゥ カ

6月号のパズルの答え センキョ ケン

換し、都議会を変えよう。 大きく躍進して都政を転

(千代田区

辻友紀子

思議とランチタイムは初 り果てていましたが、不 年比80%減となり、 5月の売上が対2019

めてのお客様が多く、

ました。

東京の商工業者の新聞

Ŧi. 輪 よ 都 議会開会日行動

命を守

は

みました。 後の都議会第2回定例会 商連も加盟する都民要求 ける都庁前行動に取り組 実現全都連絡会が呼びか が開会した6月1日、東 東京地評の萩原淳議長 都議会議員選挙前の最 守らせよう」と訴えまし 改定し、米軍に国内法を は許せない。地位協定を が都心を低空飛行するの 実行委員会は「米軍ヘリ 東京高齢期運動連絡会 麻布米軍ヘリ基地撤去 病院をなくすな」とシュ 止して新型コロナウイル 向かって「東京五輪は中 アスリートを守り、スポ と述べました。 ス対策に集中を」「都立 行動の最後に、都庁に ツを守ることになる」

の役割が問われている。 が「コロナ下で暮らし、 を下そう」とあいさつし、 各団体の代表発言に続き 小池都政に都議選で審判 五輪開催に固執している 営業を守るべき都政 う」と語りました。 多くいる。自己責任を押 し付けてきた新自由主義 させられている高齢者が 込みがつながらず、孤立 は「ワクチン接種の申し 新日本スポー ツ連盟 都議選で決着つけよ プレヒコー ルをあげまし

福祉の切りまては

電法を生かす東京

を批判し、「五輪中止は 輪開催に固執するIOC スポンサー 頼みで五 東婦協記帳学習意見交流会自主記帳・自主計算運動の推進を なぜ婦人部が記帳学 ディスカッションを行い

習会を開催するのか」 5日、記帳学習意見交流 に応えて、東婦協は6月 会を開催しました。 どうやって開催してい 7年前から 「記帳カフ 。 こうした声 ました。 つながりをもっと広げた 鈴木さんは「部員との

るのか

ェ」を定期開催している と、今年2月に初めて領 貴江部長 (著作権管理) 豊島民商婦人部の今野万 ったらもっと楽しくでき 決議も開催の後押しをし 帳・自主計算・自主申 催した」と、『自主記 民商で行った確定申告学 全婦協第一回常任幹事会 る』と領収書整理会を開 習会を見て『婦人部でや いと思っていたときに、 告』 の重要性を明記した

収書整理会を開催した板 橋民商婦人部の鈴木許乃 部長(エステティシャン) たと話しました。 今野さんも「記帳を担

の二人を中心に、

える。それぞれの経費に することによって学び合 性。一緒に領収書を整理

た みんなの自信につながっ もちろん、税務調査など、 員も自分も変化できるの も踏まえて話し、「『知る を払っていた自身の経験 や税理士に高額な顧問料 ことは、日常的な記帳は ろ。 記帳カフェで学んだ が記帳カフェの良いとこ 力になる」と、税務調査 こと』は本当に大切。 どれくらい使われている 数字で営業をつかむ 役員が講師役をする

当しているのは多くが女 ことによって、横のつな 語りました。 がりが広がるメリットも

が。ここに来れば大丈夫。 開催していくこと、大切 の話を聞いて、 と思う場所を作ることが 大切だと分かった。 定例 鈴木さんは「今野部長 部員たち

帳学習会を開催してほし 先生、みんなが生徒。 生ではなく、『みんなが なる。ぜひ、婦人部で記 婦人部自体の組織も強く 合えるし、記帳の力も、 材販売) は「事務局が先 からこそ、なんでも話し 井賀久恵会長 (学校教

ワクチンよわれもわれもと初夏の日々

山根 康子

著掘りや百足の住処いじくられ

水雲

担ぎゆくワイン五本の大夕焼

俳

句

石川 貞夫選

〔評〕 夕焼けを浴び、ワイン五本を担いで意気揚々の作者。

空向きて食べごろ知らす蚕豆よ

大田区 馬場 恵子

足立区 望月 千恵子

繋がらぬワクチン予約蟻地獄

大田区 高橋

清美

〔語〕四葩は紫陽花。雨音に元気になるとは紫陽花らしい。雨音に息吹き返す四葩かな

〔評〕 音から町工場を、紫陽花の色から厳しい景況が窺える。 タパタと工場の音や白あぢさみ

三鷹市 根岸

操

されました。 いるか」などの質問が出 かけているか」「自主計 商で行う申告相談会の相 算パンフをどう活用して を語りました。 談員を増やすことをめざ なことを伝えること、民 して頑張りたい」と決意 会場からは「どう呼び い」と呼びかけました。

運動を広げて制度中止

葛飾民商も加盟する重

消費税をなくす葛飾の 師に学習会を開催しまし 税をなくす全国の会前事 税反対葛飾実行委員会、 議会は6月12日、消費 会、葛飾社会保障推進協 務局長の木口力さんを講 た。

るだけで国民一人に10 くらしの支援には消費税 円。消費税を5%に下げ で消費税収は447兆 が特効薬です。 導入されてから32年間 木口さんは、コロナ禍

『法人税の引き下げ』の

裕層には軽い負担、庶民 穴埋めです。 大企業や富

に重たい『逆進性』の強

廃止させましょう」と話 面の焦点。インボイスは 費税の5%への減税が当 目的です。コロナ禍で消 報を掌握し管理するのが

商工会議所なども反

い不公平な消費税は今す

ぐ減税を求めましょう」

対している例をあげ、運

で真の目的は財界の要求 というのは真っ赤なウソ

ーとともに政府が個人情

そもそも社会保障のため

き上げを検討している。

ばかりになってしまう。

て、スーパーやコンビニ

デジタル化、マイナンバ

否しさらに15%への引

には図書カードを贈呈いたします。 宛先は東京商工団体連合会「東京商工新聞」編集部。掲載者の先は東京商工団体連合会「東京商工新聞」編集部。掲載者・氏名・電話番号を明記のこと。締切は毎月第2月曜日。【投稿規定】 ハガキに3句以内。未発表に限る。住所

の対象になります。 と訴えました。 万軒の免税業者が課税業 除が認められず約500 等保存式でないと仕入控 号のついた、適格請求書 始まるインボイス制度 は、税務署の発行する番 そして、10月登録が

て木口さんは「消費者に インボイス制度につい の中に皆さんと一緒に力 のが安心して暮らせる世 経済へ、事業主や働くも 賢吾副会長が「まともな 後、行動提起があり今井 も語りました。 しょう」と閉会の挨拶を 動を広げることの重要性 を合わせて作っていきま しました。 会場からの意見交流の

べきは消費

らしました。都議選では、 保健所を31カ所まで減

ナ禍の間も次々にコイン まま数カ月が過ぎ、コロ

応募要領

紙面についてのご意見・ご要望・営業とくらし名も。締切は毎月第2月曜日。なおひとこと、東商連まで送ってください。所属民商名・団体

答えはハガキ・ファックス・メールに書いて

パーキングが増えていま

をプレゼント。発表は紙面に掲載します。正解者多数の場合抽選で、3人に図書カード

トンボの幼虫

あります

不思議、......きてれつ

板の上に乗っているのも

暗夜行路」の作者

:。 伝 :: 開…。

などの状況をお寄せください。

市民と野党の共闘勢力を

が27年前(1994年)

自民党と公明党の都政

思っています。

フ・4都議選に行こう

の作戦を考えてみようと

お楽しみ図書カードが当たる

ヨコのカギ

くこと。

野菜など ちり。くず。

13

17 18

23 鳩が.

24

タテのカギ

を魚に例えて? .姫と彦星の七夕祭

まじること。公私......

千島海流とも言います

草冠に斤と書いて?

英語ではノクターン

「蕎麦」の読み方は? ..鉄砲を食う

ある人は48もあるとか 折れ曲がること 壁を塗る職人

暑さしのぎに涼しい地に行地。

.....箱 温度などが急上昇すること

ウナギ料理といえば?

インドの精神統一修行 刺身に添える海藻や

No.142

に都内に71カ所あった

も一棟丸ごと空き物件の

神保町の駅前の一等地



ンボイス制度学

る。世界で ができる 定額給付金 相は『社会 が減税して は58ヵ国 し、景気も な財源だ』 保障に必要 いる。これ に対し菅首 上向きにな と減税を拒